

SE ESPERA QUE INSTANCIA SE EFECTÚE UNA VEZ AL AÑO

# Médicos especialistas realizaron operativo en Santa Juana

Una total de 150 personas tuvieron acceso a consultas con facultativos del área de nefrología, cardiología, neurología, odontología, así como también a exámenes especializados como ecografías y mamografías buscan obtener un diagnóstico precoz y, en caso que la enfermedad esté avanzada derivar a centros de salud de mayor complejidad.

FOTO: SERVICIO DE SALUD CONCEPCIÓN



**Diario Concepción**  
contacto@diarioconcepcion.cl

Considerando que el Hospital Clorinda Avello de Santa Juana sólo cuenta con médicos generales y que atiende a más de 14 mil personas, especialistas se trasladaron al nosocomio para dar atención a vecinos del lugar.

En los operativos, efectuados el viernes y ayer, se atendieron 150 personas, por neurólogos, neurocirujanos, oftalmólogos, pediatras, radiólogos, entre otros.

El director del Servicio de Salud Concepción, SSC, Víctor Valenzuela, afirmó que buscan llegar a todos los territorios de la red asistencial con médicos especialistas, exámenes, ecografías, mamografías, en una primera consulta y con probable derivación al Hospital Regional, de manera oportuna, con calidad y buen trato.

En tanto, Cristian Fuentes, subdirector médico del Regional, dijo

que los operativos, llegan más allá de las paredes hospitalarias, dando acceso y portunidades de salud a los usuarios. "Resolvemos la necesidad de pacientes que esperan desde el año 2022 por su consulta con especialista".

Así lo comprobó, Carolain Hidalgo, quien por primera vez pudo llevar a su hija Gema Alarcón, de 3 años, a una odontopediatra. La menor sufría dolor porque se le quebró una muela y que en Santa Juana no hay una especialista para resolver el problema. "La doctora que la atendió resolvió el dolor y mi niña quedó feliz".

Similar fue la experiencia de pacientes de cardiología, de nefrología o neurología, que accedieron a una atención donde los profesionales los examinaron, diagnosticaron y respondieron a sus consultas.

René Cament, médico nefrólogo, dijo que el encuentro con los

pacientes le permitió identificar comorbilidades, existencia de patologías que recién se están manifestando y que pueden relacionarse con un problema renal, lo que favorece un tratamiento oportuno y si corresponde, derivación de establecimientos de mayor complejidad.

Mario Fernández, director del hospital de Santa Juana, destacó los beneficios del operativo y abogó porque se mantenga, propuesta que fue bien recibida por directivos del SSC quienes dijeron que se realizarán las gestiones para realizarlo al menos una vez al año.

En tanto, el seremi de Salud, Eduardo Barra, que visitó el hospital, reconoció que existen tiempos prolongados para la atención por lo que valoró el esfuerzo del SSC y del Hospital Regional.

#### OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion  
contacto@diarioconcepcion.cl

